

In Erinnerung an Hudes Helene Strassberg

Hudes Helene Strassberg wurde am 19.12.1882 in Grodek (Polen) geboren. Sie lebte in Wien, in der Glockengasse 25/17 und war Hausfrau.

Frau Strassberg floh vor den Nazis nach Belgien. Am 31.07.1943 wurde sie gemeinsam mit Ihrem Mann Josef Strassberg von Malines nach Auschwitz deportiert und dort von den Nazis ermordet.



Gefangene im Konzentrationslager



Kaserne der Polnischen Armee in Auschwitz

Die Strecke von Malines nach Auschwitz beträgt ca. 1200 km. Frau Strassberg musste diese Strecke unter unmenschlichen Bedingungen bewältigen.



In Erinnerung an das unendliche Leid von Hudes Helene Strassberg habe ich dieses Plakat gestaltet.

Dragana Nikolic, 14; Polytechnische Schule Pyrkergasse